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■会長報告 竹川　博之 会長
　 2点、報告させて頂きます。
　まず1点目です。本日の例会前の理事会に4名の方
の入会申込みが、上程されました。これで年間の入
会申し込みが20人を超えました。又、今月下旬の最
終理事会に数名の申し込みがある様です。本年、帯
広RCの多くの方々が、会員増強の必要性を理解し

動いて頂き、しかも20名を超える入会申込みという成果につなが
った事に対し、感謝すると共に、我がクラブの底力を垣間みた気が
します。
　次に2点目です。先週、6月3日（土）に清水RCの創立60周年の記念
式典、祝賀会に会長として他の3人のメンバーと出席して参りまし
た。梶竹征会長の下、とても心配りの行き届いた素晴らしい会合で
した。昨年、姉妹クラブとなった埼玉の深谷東RCの会長と市長がか

■プログラム （青少年育成委員会）

「もっと知ろう！帯広ローターアクトクラブ活動と例会」

けつけて100人程度で大変な盛り上がりでした。清水RCは、1960年
代の全道的なRC新設の気運の中、1963年6月、帯広RCをスポンサー
として管内6番目のクラブとして発足しています。その当時、杉田末
吉大先輩を初めとして、多くの先輩会員が心血をそそいで新クラブ
創設にかかわられた事を思うと、今年度、スポンサークラブとして
清水RCに何も気にかけていない、何の交流もしていない事にとて
も反省すると共に申し訳なさを強く感じました。帯広RCの歴史と
伝統を守るという事は、スポンサークラブとしてのあり方にも思い
を寄せるべきと思います。次年度以降、スポンサークラブとしての
対応をお願いして、会長報告とさせて頂きます。

◎ゲスト紹介 （会　　　長）
 RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　松
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

◎ビジター紹介 （副　会　長）
・RI第2500地区　米山記念奨学生　クンルオン・シーリン 様

・RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　松原　光一様　ご挨拶
　みなさん、こんにちは！今日は4回目、最後の補佐
訪問になります。よろしくお願い致します。まずもっ
て、2ヶ月半ほど経っていますが、3月18日に行われ
たIMにおいて、貴クラブにおかれましては、会員皆
様の全員登録と当日多数の出席の程、誠にありがと
うございました。感謝しますとともに、厚く御礼申し

上げます。
　さて、私もそうですが、会長・幹事・各役員さんの今年度の任期も、
もうちょっととなります。改めまして、貴クラブの皆様に、2500地区
の行事、Zoomによる開催でしたが、2月のPETS、4月の地区研修・
協議会、10月に旭川にて行われた地区大会に多数の参加をしていた
だき、また、久木ガバナーの熱い思いのもとで行われた、10月のポリ
オデーでのFMラジオジャックに協賛金を出していただき、誠にあり
がとうございました。第6分区のガバナー補佐としての面目がたちま
した。今月6月、4回目の訪問で各クラブを回ります。それで、いよい
よ補佐の仕事は終わります。2年前の10月第1回目のガバナー補佐
会議から始まり、約20ヶ月！長かったです。
　最後に、2500地区のことをお話したいと思います。1920年に日
本にロータリークラブができて、8年後に日本の地区ナンバーが第
70地区と決まり、当時の70地区は、日本・台湾・韓国・満州から成り立
っていました。1949年に日本単独のナンバーで60地区となります。
その後日本は地区が細分化されていき、当地区は、1957年に350地
区、1977年に250地区とナンバーは変遷していき、1990年に現在の
2500地区となりました。時のガバナーは、帯広クラブの田中弘氏、地
区クラブ数64クラブ、2,931名の会員数で8分区体制でした。現在も
当時と変わらず8分区に分かれています。現況としまして、第1分区は
全7クラブで会員数は166名。第2分区は全5クラブで会員数は161名。
第3分区は全12クラブで会員数は382名。第4分区は全7クラブで会員
数は149名。第5分区は全9クラブで会員数は409名。我が第6分区、み
なさんご存知と思いますが、全11クラブで会員数は505名。分区内で
断トツの会員数です。2番目の5分区に対して100人程多い会員数と
なります。第7分区は全7クラブで会員数は346名。第8分区は全7クラ
ブで会員数は179名です。
　2500地区について、現在は、ロータリークラブ66クラブ・ロータリ
ー衛生クラブ1クラブ・ローターアクトクラブ9クラブでクラブ総数
76クラブ、ロータリアン数2,235名、名誉会員29名、ローターアクター
64名、全会員数は2,328名となります。会員数が一番少ないクラブは、
第4分区中湧別クラブの8名、20人を切っているクラブは23クラブで、
アクトを除く純粋なロータリークラブ数は66クラブですので、2500
地区の約3割のクラブが20人以下の会員数で運営しているのが実状
です。一番多いクラブは、衛星クラブの会員数も加算されるので、釧
路北クラブの109名となります。
　33年前、地区ナンバーが2500地区になった時は2,931名でした。現
在は、アクト・衛星クラブを除いた純粋なロータリアン会員数は
2,235名となります。当時より、実に、約700人・約25%減少しておりま
す。実際は高いハードルなんですが、補助金を使えるのを餌に、ロー
ターアクトクラブをロータリークラブに入れてでもRI全体の会員数
を増やそうというRIの目論見も分からんでもありません。増やすこ
とも大事ですが、減らさないことの方が大切なような気が私はしま
す。いずれにしましても、「会」という物が存在する限り、どんな会で
も会員増強は永遠のテーマとなります。団塊の世代も終わり、かつて
の勢いは薄れ、また、少子化も伴いこれからは絶対数が減っていきま
す。「言うが易し」は重々承知ですが、みなさんの戦略と話術で会員数
を増やしていただき、そして楽しい例会作りをしていただいて、会員
数を維持、減らさないようにしていただきたいと思います。
　最後になりますが、地区行事等多数の会合に参加して頂いた竹川
会長、ガバナー公式訪問及びガバナー補佐訪問の調整等をして頂い
た櫻井幹事並びに4回に及ぶガバナー補佐訪問をあたたかく迎えて
頂いた帯広クラブ会員の皆様、まだ1ヶ月程ありますが、なんとか、ガ
バナー補佐の役割を終えることができそうです。本当にありがとう
ございました。厚く御礼申し上げます。
　以上で、最後の訪問の挨拶とさせていただきます。1年間本当に
ありがとうございました。

■会務報告 櫻井　博一 幹事
①帯広東RC、移動例会開催のご案内
　日　時　6月13日（火）午後0時30分
　場　所　とかち館
②帯広RC、次年度第3回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　6月14日（水）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　会　費　3,500円
　出席対象者　2023−24年度理事・役員・委員長
③帯広RC、第6回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　6月21日（水）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席対象者　2022−23年度理事・役員・委員長・会計監査
④帯広RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
　日　時　6月28日（水）午後6時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

【委員会報告】
【ニコニコ献金】 （親睦活動委員）
＜飛岡　　抗 会員＞　本日は青少年育成委員会の例会担当です。
青少年委員全員で頑張った1年間でした。委員会委員そして皆さま
からのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。
青少年育成委員会　委 員 長　飛岡　　抗
＜貴戸　武利 会員＞　本日、例会を担当します。よろしくお願いし
ます。
青少年育成委員会　副委員長　貴戸　武利
＜熊田　智通 会員＞　本日、例会を担当させて頂きます。よろしく
お願い致します。
青少年育成委員会　副委員長　熊田　智通
＜小沢　昌博 会員＞　先日、2023年ロータリーメルボルン国際大
会へ、飛岡会員夫妻と共に参加して参りました。
＜石山　直貴 会員＞　米山奨学生のクンルオン・シーリンさん参
加させていただきます。よろしくお願いいたします。
＜高原　　淳 会員＞
　この度「十勝・帯広昭和の記憶」という写真集を出版しました。
ぜひ、ご購入ください。
＜阿部　勝利 会員＞　10番テーブル満席です。
＜結婚記念日祝（6月）＞
小倉　　豊 会員　　村松　一樹 会員　　外﨑　裕康 会員　
及川ゆかり 会員　　鈴木　　聡 会員　　金山　紀久 会員
＜誕生記念日祝（6月）＞
和田　賢二 会員
櫻井　博一 会員
伊藤　秀敏 会員
佐藤　幸宏 会員

＜配偶者様お誕生記念日祝＞
池田　健太 会員

【出席報告】 （出席委員会）
会員総数：89名（内　免除会員3名）
出席者数：57名（内　免除会員3名　内Zoom参加者1名）
本日の出席率：66.3%
■6月プログラム予定
6月14日（水）「帯広RAC活動報告と次年度役員挨拶」（青少年育成委員会）
 帯広RAC　会長　遠藤　朋樹 様
 副会長　榊　　留奈 様
 会長エレクト　後藤　雅人 様

「次年度第3回クラブ協議会」　18：30〜
6月21日（水）「中長期ビジョン委員会の行動計画」（プログラム委員会）

「2022−23年度第6回クラブ協議会」　18：30〜
6月28日（水）「年度末最終夜間例会」 （親睦活動委員会）


